

Die schönsten Picknick-Platzerl in Bad Vöslau



Rote Terrasse

Mit Blick auf die Villa Weinfried und das Wiener Becken lässt es sich besonders fein schmausen. Fast ganztägig im milden Schatten gelegen, lädt die „Rote Terrasse“ beim Robert Schlumberger-Denkmal zum Verweilen ein. Zur Roten Terrasse gelangen Sie am besten über das Schlumberger Wegerl am Waldrand entlang.

Waldlehrpfad

Schattig, ruhig – und informativ! Bei der Station 11 des 1992 eröffneten Waldlehrpfades finden Picknicker und Waldbesucher zwei von 20 Informationstafeln. Angeführt ist Wissenswertes über einheimische Hölzer und Tropenhölzer. Spaziert man auf dem Weg (kommend vom Kurpark) weiter, gelangt man in Kürze zur Waldandacht.



Kurpark

Mitten im Kurpark steht er, der Kaiser. Vor ihm auf dem Bankerl lässt es sich hervorragend jausnen. Dabei beobachtet man entspannt das Geschehen im Park. Um die Trinkflasche aufzufüllen, finden Sie gleich in der Nähe einen Trinkbrunnen im Nymphengewand, von denen es vier weitere in Bad Vöslau gibt.

Friedmannpark

Ruhig und idyllisch ist es hier im Friedmannpark. Man beobachtet die Enten-Bande beim Schwimmen, vereinzelt Kinder am Spielplatz. Ganz Hartgesottene bringen ein Handtuch zum Picknicken mit und legen eine Kneipp-Runde ein – eine eigene Anlage dafür gibt es nämlich.



Kuhschellen

An der Sonnenweg-Runde gelegen jausnet man an diesem belebten Plätzchen mit Blick auf die Gainfarner Bucht, den kühlenden Wald im Rücken. Der Weg wird von Joggern, Nordic Walkern und Gassigehern gern frequentiert und liegt unweit der Steinbruchgasse.

Die schönsten Picknick-Platzerl in Bad Vöslau



Schlosspark

Es gibt wohl keinen besseren Ort für ein Picknick mit der Familie. Nahe dem Wasserspielplatz befinden sich eigens installierte hölzerne Picknick-Flächen. Oder sie breiten Ihre Decke einfach bei unserer Seekuh Linda aus und beobachten das muntere Treiben beim Wasserspielplatz.

Helenenhöhe
Ein Klassiker für Spaziergänger und Wanderleute: Die Helenenhöhe. Mit ihrem markanten Kreuz von weithin sichtbar ist sie Dreh- und Angelpunkt der Wein.Wald.Wasser Wanderarena. Hier kreuzen auch Geolehrpfad und Schlumberger Fitness-Parcours. Abgesehen davon ist die Aussicht auf die Gainfarner Bucht einfach spektakulär.



Kleine Helenenhöhe

Sicher ein Geheimtipp, denn nur Eingeweihte kennen die „Kleine Schwester“, deren Ausblick nicht minder schön ist. Gelegen zwischen Lange Gasse und der Helenenhöhe, am Waldrand, oberhalb der Weingärten und der Steinstufen lässt es sich herrlich picknicken.

Granerbründl
Dieser schattige Rastplatz ist über den gleichnamigen Radweg zu erreichen. Die Merkensteinerstraße mündet in einen Weg, der eingebettet zwischen Weingärten direkt zum Granerbründl führt. Übrigens: Im Wasser des Granerbründl kühlten die Leute, die in den nahegelegenen Weingärten arbeiteten, in früheren Zeiten den Haustrunk.



Beethovendenkmal

Wir schnappen uns das Rad oder die Wanderschuhe, ein gutes Tropferl und eine zünftige Jause und machen Halt beim schmucken, sonnigen Beethovendenkmal. Einfach der Merkensteinerstraße folgen und bei der Weggabelung links auf dem Sonnenweg bleiben. Rechterhand thront das gemauerte Beethovendenkmal. Ein herrlicher Ausblick in Richtung Großau ist bei diesem Picknick

Fotos: Stadtgemeinde Bad Vöslau